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ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ 
КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНОВ

Ленинский комсомол—верный 
помощник нашей большевист
ской партии в решении гранди
озных задач, вытекающих из 

- выполнения послевоенной сталин
ской пятилетки.

Огромный процент работающих 
на предприятиях нашего города 
составляет молодёжь. Готовясь к 
достойной встрече 30 годовщины 
ВЛКСМ, молодые стахановцы- 
передовики производства показы
вают высокие образцы самоот
верженного труда, являются за
стрельщиками всенародного со
ревнования за выполнение пяти
летки в четыре года.

Хорошо известны имена 
комсомольцев тракторозаводцев 
т. т. Овчинниковой, Чистова, уже 
выполнивших свои пятилетние 
задания. Бригада каменщиков 
треста «Алтаймашстрой» комсо
молки Селивановой майскую про
грамму выполнила на 125 про
центов, завоевала первое место 
и переходящее знамя треста. Мо
лодой каменщик стройки завода 
«Алтайсельмаш» тов. Чесноков 
завершил майскую программу на 
154 процента. В два с полови
ной раза перевыполнили майское 
задание комсомольцы завода «Ал
тайсельмаш» сварщик тов. Шля
хов, котельщик тов. Фёдоров и 
многие другие.

Задача комсомольских органи
заций состоит в том, чтобы опыт 
молодых рабочих сделать достоя
нием других и ещё шире раз
вернуть социалистическое сорев
нование в честь 30-л годовщины 
ВЛКСМ, подчинив его делу вы
полнения обязательств, взятых 
всеми трудящимся нашего горо
да.

С 10 июня по 11 июля на
чинаются отчёты и выборы ком
сомольских органов в первичных 
организациях города. Вслед за 
этим будут проведены заводская, 
узловая и городская конферен
ции ВЛКСМ.

Отчёты и выборы комсомоль-

| ских органов должны пройти 
под знаком дальнейшей мобили
зации комсомольцев и молодёжи 
на решение главнейшей задачи 
—выполнение пятилетки в че
тыре года. Они должны способ
ствовать организационному ук
реплению комсомольских органи
заций, повышению уровня мас
сово-политической и воспита
тельной работы среди молодёжи.

За последнее время комсомол 
города несколько улучшил свою 
работу, усилилось также партий
ное руководство комсомольскими 
организациями. Однако в работе 
первичных комсомольских орга
низаций есть ещё ряд серьёзных 
недостатков.

На Алтайском тракторном за
воде им. М. И. Калинина, заво
де автотракторного электрообору
дования и карбюраторов, в па
ровозном депо крайне неудовле
творительно проводится полити
ческая и воспитательная работа 
среди .молодёжи. На Алтайском 
тракторном заводе им. М. 11. Ка
линина 202 комсомольца имеют 
трехмесячную задолженность по 
членским взносам. На АЗТЭ не 
организована политическая учёба 
комсомольцев и молодёжи. В па
ровозном депо не созывают ре
гулярно комсомольские собрания. 
Ряд первичных организаций не 
занимается вопросами роста ком
сомольских рядов, не вовлекает 
молодёжь в активную обществен
ную и политическую жизнь.

На многих предприятиях пло
хо налажена военно-физкультур
ная работа, нет настоящей забо
ты о культурных и бытовых 
запросах молодёжи.

На отчётно-выборных комсо
мольских собраниях, конферен
циях должны быть с новой силой 
развёрнуты критика и самокри
тика недостатков с тем, чтобы 
их устранить и способствовать 
дальнейшему под'ёму комсомоль
ской работы в городе.

На вечере памяти В. Г. Белинского
7 июня в городской драматиче

ском театре состоялось торжест
венное заседание горкома ВКП(б) 
и горисполкома совместно с пред
ставителями партийных, комсомоль
ских и профсоюзных организаций, 
интеллигенцией и стахановцами го
рода, посвящённое 100-летию со 
дня смерти В. Г. Белинского,

Вечер открыл председатель гор
исполкома тов. Ступиченко.

С докладом „Белинский—выдаю
щийся философ и революционный 
демократ** выступила зав. отделом 
культпросветработы горисполкома 
тов. Коробкова.

Докладчик подчеркнул огромную 
важность литературного наследия 
Белинского, представляющего нео
ценимый вклад в развитие русской 
литературы.

—Великая мечта об освобожде
нии трудящихся, ради осуществле
ния которой жил и боролся Белин
ский,—заключил докладчик,—стала 
явью в нашей стране, идущей во 
главе всего передового человече 
ства.

С большой, интересной литера
турно-музыкальной программой вы

ступили артисты Рубцовского дра
матического театра.

Либрето концерта разработали 
режи'сёры т. т. Макарычева и Суха- 
чёв. В концерте исполнялись про
изведения Пушкина, Лермонтова. 
Крылова, Некрасова, Кольцова и Го
голя. Песни на слова поэтов испол
нила тов. Куликовская. Аккомпа
нировала С. Г. Рубанова. В роли 
ведущих выступали артистки Гольм- 
грен и Ершова, которые своим 
конферансом связывали концертную 
программу с высказываниями В. Г. 
Белинского и оценкой великого 
критика русских писателей.

В концерте приняли участие ар
тисты Сухачён, Мизюкин, Перко
вич, Гусельникова, Версальский, 
Черемных, Рассохин, Москвин и 
другие.

Концерт закончился выступлени
ем хора завода „Алтайсельмаш**, 
исполнившего песню Дунаевского 
„Храни беззаветно отчизну свою" 
(руководитель С. Б. Кагзнэ).

Тематический литературно-музы
кальный концерт, посвящённый 
В, Г. Белинскому, тепло принимал
ся зрителями.

ПЯТ ИЛЕ I НУ В ЧЕТЫРЕ ГОДА

СТРОИТЕЛИ—РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ
Сейчас нет в тресте «А.пай- 

машстрой» такого участка, пред
приятия и отдела, где бы не 
знали имя бригадира монтажни
ков металлоконструкций Петра 
Федоровича Тормышева.

В апреле его бригада получи
ла задание смонтировать фермы 
блока №2 для Алтайского завода 
автотракторного электрооборудо
вания. Эту работу бригада дол
жна была выполнить при помощи 
жестконогого крандеррика. Ус
ловия работы с крандерриком 
требуют закрепления его ног. 
Тов. Тормышев изменил направ
ление стрелки, пропустив ее на
оборот между ногами деррика и 
добился полной самоустойчивости 
крана. Это увеличило поденную 
силу крана, поднимающего теперь 
до двух тонн металлоконструк
ций. Сейчас тов. Тормышев раз
работал конструкцию нового 
под ёмника, который поднимает 
колонны весом до 10 тонн.

Своей изобретательностью, но
ваторством и добросовестным от
ношением к порученной работе 
Иван Васильевич Плотников про
славился, как лучший мастер и 
организатор труда на первом 
строительном участке треста. Его

изобретения наш ш полезное 
применение по увеличению тем
пов строительства.

При монтаже механо-сборочно
го цеха вопрос установки колонн 
затруднялся из-за невозможности 
применения обыкновенной под* 
ёмпой мачты. Тов. Плотников 
предложил изготовить под'ёмник 
типа «Шевра» из металлических 
труб. Под его руководством мон
тажники изготовили подъёмное 
сооружение,„которым с успехом 
производится установка колонн 
большого механосборочного цеха 
Алтайского тракторного завода.

Только в 1948 году рациона
лизаторы и изобретатели сэконо
мили 400000 рублей от 30 ра
ционализаторских предложений.

Имена рационализаторов-инже
неров т. т. Петрова, Зыбалова, 
Малдера, прорабов Бабич, Мака
рова, Александрова широко из
вестны на стройке. Это они раз
работали целый ряд новых кон
струкций и усовершенствовали 
имеющиеся механизмы и способы 
работ, что позволило увеличить 
во много раз производительность 
труда.

Ал. Прозоров.

Вклад в общенародное дело
Вся моя жизнь связана с произ

водством. В сталелитейный цех я 
пришла подсобной работницей, затем 
работала формовщиком и вот уже 
три года руковожу бригадой фор
мовщиков.

Сначала ине казалось, что я не 
освою сложную профессию формов
щицы, завидовала работе опытных 
производственников и у них училась 
мастерству. Во многом помог мне 
мастер нашего участка тов. Мель
ник. Здесь же, в цехе, я прошла 
школу техминимума.

Сейчас наша бригада считается 
одной из лучших в смене. Мы еже
месячно перевыполняем свои нор

мы. Майскую программу бригада 
завершила на два дня раньше срока.

Достичь этого успеха нам по
могло соревнование с бригадой тов. 
Локтионовой. В процессе работы 
показатели обеих бригад за каждый 
час вывешивались на доску пока 
зателей, и если бригада соседей 
делала за час 30 опок, то мы в 
следующий час старались обогнать 
их. Таким образом мыза смену де
лали по 2 0-300 опок, вместо 200 
по норме.

В. Кунищева,
бригадир формовщиков стальцеха

АТЗ

Новый дом отдыха
На-днях в живописном месте на I с. Шубинка для тракторостроите- 

кромке соснового бора в районе | лей открывается новый дом отдыха

Решение Советского 
правительства 

о сокращении 
репарационных 

плагпеЖеи для Венгрии 
и РумЬтии

Кан уже сообщалось, Венгер
ское и Румынское правитель
ства обратились к Советскому 
правительству с просьбой о сни
жении сумм репараций, выпла
чиваемых Венгрией и Румынией 
Советскому Союзу по мирному 
договору.

7 июня товарищ И, В Сталин 
направил председателю Совета 
Министров Румынской Народной 
республики П. Г роза письмо сле
дующего содержвния:

„Уважаемый г-н Председатель, 
Ваше обращение от 4 июня 

получил.
Советское правительство рас

смотрело просьбу Румынского 
правительства о сокращении 
суммы, которую Румынскому го- 
судвротзу осталось ещё выпла
тить Советскому Союзу в счёт 
военных репар» ций. Желая 
облегчить скорейшее восстанов
ление народного хозяйства Ру
мынии и учитывая установившие
ся дружественные отношения 
между нашими странами. Совет
ское правительство приняло ре
шение сократить остающуюся 
сумму репарационных плате
жей, начиная с 1 июля с. г., на 
60 процентов.

С глубоким увежением 
Председатель Совета Мини
стров СССР И. СТАЛИН".

В тот же день Министр Ино
странных Дел СССР тов. В. М. 
Молотов направил Министру ино
странных дел Венгрии Мольнар 
Эрику письмо следующего 
содержания:

„Уважаемый г-н Министр,
Советское правительство рас

смотрело просьбу Венгерского 
правительства относительно сни
жения суммы репараций, выпла
чиваемых Венгрией Советскому 
Союзу согласно мирному дого
вору. Руководствуясь желанием 
облегчить усилия венгерского 
народа по восстановлению и 
развитию экономики Венгерской 
республики и учитывая устано
вившиеся дружественные отно
шения между нашими странами, 
Советское правительство при
няло решение снизить сумму 
остающихся к выплате репара
ционных платежей с 1-го июля 
с. г. на 60 процентов.

С искренним уважением
Министр Иностранных 

Дел СССР В. МОЛОТОВ."

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
Прошло уже более недели с тех I ний, на-диях предложила сократить I к и/ /"*логт Р тлгтл onnOTir ппт» «»о ОК пл•• л— — —. _ _ _ *пор, как Совет Безопасности при

поддержке американского делегата 
принял английское предложение об 
установлении четырёхнедельного 
перемирия в Палестине. Как из
вестно советский представитель 
А. А. Громыко возражал против 
английского плана, усматривая в 
нём лишь маневр, рассчитан
ный ва затягивание конфликта. 
Ход событий подтвердил справед
ливость этого предложения Воен
ные действия идут в Палестине 
попрежнему. Еврейские войска, 
получившие 2 июня приказ своего 
командования о прекращении огня, 
вынуждены были возобяовить 
военные действия, так как араб
ские войска продолжали наступа
тельные операции. Совет Безопас
ности ведёт бесплодное обсужде
ние вопроса о путях прзкращения 
войны в Палестине.

Представители арабских стран, 
выступавшие на заседаниях Совета, 
по своему истолковывают различ
ные пункты решения Совета, явно 
стремясь сорвать план перемирия. 
В этом их поддерживает англий
ский делегат.

Шведский политический деятель 
граф Бернадотт, посланный в Па
лестину в качестве посредника 
Совета Безопасности с поручением 
примирить противные стороны и 
содействовать проведению в жизнь 
решения Совета о четырёхнедель
ном перемирии, как н следовало

на 25 процентов ассигнования для

ожидать, 
успеха.

не добился никакого

Военные действия, разжигаемые 
английскими империалистами и их

оказания помощи европейским 
странам по „плану Маршалла". 4-го 
июня палата представителей утвер 
дила это решение комиссии.

Решение палаты представителей, 
идущее вразрез с недавно утверж
дённым «планом Маршалла", сви
детельствует о той борьбе, кото
рая развервулась вокруг „плана". 
Часть членов конгресса, настаи
вающих на „экономии" в расходе 
вании средств, явно боится тех 
последствий, которые могут выз 
вать эти широкие ассигнования.

Решение палаты представителей 
встретило резкие возражения авто
ров и сторонников „плана Маршал
ла". Сам Маршалл, Ванденберг и 
другие сторонники его политики 
заявили, что они будут бороться 
до конца за полное осуществление 
„плана Маршалла". Крупные про 
мышленники, которые надеялись 
заработать на поставках в Европу 
выражают горькое разочарование 
Борьба вокруг „плана Маршалла" 
снова приняла острый характер, 
тем более, что есть все основа 
ния опасаться кризиса. Кроме того 
избирательная кампания мешает 
проведению малопопулярных ме
роприятий.

Западно-европейские поклонники 
„плана Маршалла" надеялись, что к 
ним потоком поплывут „безвозмезд
ные" американские кредиты. Теперь 
настроения совершенно изменились. 
Так, в Англии, например, наступи
ло явное разочарование. Газеты 
пишут о необходимости полагаться

арабскими 
жаются.

Комиссия

наемниками, продол

* * *
палаты представите-

лей американского конгресса, за
нимающаяся вопросами ассигцоиа

на свои собственные силы 
становлении экономики

в вос-
---------- страны.

Всё это тем более важно, что со
«ращение ассигнований коснётся, 
прежде всего поставок оборудова
ния. Поставки в Европу консервов, 
не находящих сбыта в Америке,

конечно, не могут решить задачи 
восстановления хозяйства европей
ских стран.

Французские газеты также вы
ражают тревогу в связи с решением 
о сокращении американской „по
мощи** и указывают на полный 
провал внешней политики Франции, 
целиком покоившейся на ожида
нии американской благотворитель
ности.

Передовая общественность евро
пейских стран всё больше убеж
дается, что „план Маршалла" не 
может являться серьёзным сред
ством преодоления послевоенных 
экономических трудностей и в го
раздо большей степени исходит из 
собственных интересов США.* . *

7-го июня президент Чехословац
кой республики доктор Бенеш сло
жил с себя обязанности в связи с 
ухудшившимся состоянием здо
ровья.

Вчера чехословацкое правитель
ство на своём внеочередном засе
дании обсуждало этот вопрос

Премьер-министр Клемент Гот
вальд в своём заявлении дал вы
сокую оценку многолетней деятель
ности доктора Бенеша, его демо
кратическим убеждениям, его глу
бокому пониманию тех политиче
ских событий, которые связаны с 
войной, организацией сопротивле
ния народа Чехословакии и строи
тельством новой народной респуб
лики.

Правительство Чехословакии на 
своём заседании согласилось с от
ставкой президента и поручило 
премьер-министру исполнять его 
обязанности, пока не будет избран 
новый президент Чехословацкой 
республики.

Выборы состоятся в середине 
июня,

П. Карнаух,
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ПАРТИЙНАЯ жизнь

ПОРОЧНЫЙ СТИЛЬ РУКОВОДСТВА
Реализуя решения партийных 

конференций, узловой партком 
ст. Рубцовка несколько улучшил 
руководство первичными партий
ными организациями. Но всё же 
не решил ещё главной задачи — 
воспитания коллектива железно
дорожников и мобилизации его 
на обеспечение слаженной бес
перебойной работы, чёткого вы
полнения графика всеми служ
бами узла.

За период после выборов парт
ком не провёл ни одного семи
нара с секретарями партийных 
организаций, партгруппоргами. 
не организовал обмен опытом их 
работы. Попрежнему здесь недо
оценивается роль узловых пар 
тийных собраний. Секретарь парт
кома тов. Дорохин заявляет:

— У нас подготовить узловое 
партсобрание очень трудно по
тому, что много коммунистов
бывает в поездках и 
работе.

Но дело, конечно,

на сменной
не в этом, 
испытыватьПартком перестал 

потребность в том, чтобы регу-
лярно собирать коммунистов, со
обща обсуждать вопросы, по- 
большевистски критиковать не
достатки. Только благодушием и 
самоуспокоенностью секретаря 
узлового парткома тов. Дорохина 
можно об'яснить, что за послед
ние четыре месяца на транспор
те проведено одно собрание пар
тийно-хозяйственного актива.

Партком узла не делал даже 
попыток улучшить политико-вос
питательную работу в единых 
сменах, не заинтересовался во
просом правильной расстановки 
партийно-комсомольских сил. А 
между тем, социалистическое со
ревнование между сменами не 
организовано.

Неудовлетворительная поста
новка внутрипартийной работы 
узлового парткома и слабая орга
низующая роль в осуществлении 
первоочередных задач, стоящих 
перед партийными организация
ми транспорта, нашли своё отра
жение в работе первичных пар
тийных организаций.

Прошедшие на узле партий
ные собрания по итогам IV го
родской и IV краевой партийных 
конференций показали, что парт
ком, а вместе с ним и секрета
ри партийных организаций, до
пускает медлительность по пре
творению в жизнь критических 
замечаний коммунистов, а также 
и решений отчётно - выборных 
партийных собраний. В парторга
низации паровозного депо не все 
коммунисты вовлечены в актив
ную общественную работу. Сек
ретарь партийной организации 
паровозников тов. Чупиков не 
знает точно, сколько коммуни
стов его организации имеют пар
тийные поручения. Контроль за 
выполнением партийных пору
чении отсутствует.

Партбюро паровозного депо 
ещё плохо руководит цеховыми 
парторганизациями и партийны 
ми группами. Поэтому цеховые 
партийные собрания проходят 
очень редко. В заготовительном 
цехе (секретарь тов. Чеботарёв) 
в мае не проведено ни одного 
партийного собрания, хотя не
обходимость в таком собрании 
уже назрела. Партбюро цеха 
работает без плана и целеустрем
лённости. То же самое можно ска- 
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затьо цеховых партийных орга
низациях промывочного и паро 
возного цехов.

Узловой партком до сего вре
мени не улучшил агитационно
массовую работу в первичных 
парторганизациях. Он не доби
рается до них, не контролирует 
секретарей. В цехах паровозного 
депо механическом и*конденсаци
онного оборудования агитацион
но-массовая работа подменена 
игрой в домино. Пикто из рабо
чих не помнит, когда в цехе 
выступали агитаторы, проводили 
лекции или читки газет.

Секретари первичных парт
организаций мало интересуются 
тем, как коммунисты самостоя
тельно повышают свой идейно
политический уровень, как изу
чают краткий курс истории 
ВКП(б).

Секретарь паровозного депо 
тов. Чупиков изредка беседует 
с коммунистами, самостоятельно 
изучающими историю ВКП(б). 
Однако эти поспешные беседы 
не достигают своей цели, так 
как тов. Чупиков не даёт ком
мунистам полной консультации 
и совета, не рекомендует им, 
над чем они должны больше ра
ботать, а выделенные консуль-

т.танты т. 
Червяков 
ствуют.

Волков, Васильев, 
Кожевников бездей-

Вот почему многие коммуни
сты слабо разбираются в простых, 
элементарных вопросах текущей 
политики и краткого курса исто- 
рии BKU(6).
тов. Савин не

Коммунист-мастер
имеет никакого

представления о том, что про
исходит в Греции, о войне в 
Китае.

К о м м у н и с т-слесарь Апи- 
тов плохо разбирается в вопро- 
сах краткого курса истории L 
ВКП(б). Он не знает причин от
мены крепостного права. Секре-1
тарь комсомольской организации 
тов. Жевляков не знает, кто та
кие легальные марксисты.

Бухгалтер паровозного де
по коммунист тов. Синельников 
плохо представляет себе значе
ние «Группы освобождения тру 
да».

Плохо организована политиче
ская^ учёба коммунистов в отде-

Серьёзные недостатки в профсоюзной работе
Руководство социалистическим 

соревнованием должно, в первую 
очередь, осуществляться профсою
зами—массовыми организациями 
рабочих и служащих.

Но комитет профсоюза Алтай
ского тракторного завода им. 
М. И. Калинина руководит социа
листическим соревноваяиеи в боль
шинстве случаев формально. Не 
во всех цехах заключены договоры. 
Итоги соревнования цеха, участка, 
бригады, отдельного рабочего не 
подводятся. Рабочие не знают, кто 
как работает. На территории за
вода отсукствует наглядная агита
ция за выполнение суточного за
дания.

Рабочие не могут пред'явить 
свои требования хозяйственникам 
и руководителям профсоюза, так 
как ни цеховых, ни общезаводских 
профсоюзных собраний рабочих не 
бывает. Подведение итогов сорев
нования мастеров, бригад, рабочих 
одной профессии обычно затяги
вается на один-полтора месяца. 
Так, за март итоги были подведе
ны только 9 мая, а приказ дирек
тора издан 14 мая. Следствием та
кой практики руководства проф
союза соревнованием является то, 
что завод до енх пор не работает 

лении дороги. Партбюро отделе
ния дороги (секретарь партбюро 
тов. Пыриков) не сделало выво
дов из решения бюро горкома 
ВКП(б). Политучёба до сих пир 
не организована. Только в мае, 
июне занятия кружка были сор
ваны три раза. Выделенные кон
сультанты т. т. Ерёмин, Попов 
к работе не приступили. То же 
самое в парторганизациях ПЖЧ, 
кондукторского резерва, линОРС'а. 
За последние четыре месяца в 
коллективе линОРС'а не проведе-

политино ни одной лекции на
ческие и международные темы.

постаНеудовлетворительная
новка партийно - политической 

и агитационно-массовойучёбы
работы в парторганизациях же
лезнодорожников об’ясняется ещё 
и тем, что партийный кабинет 
железнодорожного узла не стал 
центром партийно-политической 
учёбы коммунистов. Заведующая 
парткабинетом тов. Журавина с 
руководителями кружков, полит 
школ не организовала никакой 
работы. Они предоставлены самим 
себе. Семинары, совещания, об
мен опытом остались далёким 
воспоминанием.

До сего времени на узле из 
117 кандидатов в члены ВКП(б) 
более ста имеют просроченный 
стаж. В вагонном депо 
тывается 17 кандидатов, 

насчи- 
стаж

которых перевалил за 2 года. 
Отсутствие работы с кандидата
ми привело к тому, что многие 
молодые коммунисты потеряли 
всякую связь с партийными орга
низациями, оторвались от пар
тийной жизни. Кандидаты 
т. т. Иванов, Иапсуй продолжи
тельное время не платят член
ских взносов, партсобрания не
посещают и над собой не рабо-

Вот далеко не полный пере
чень фактов, которые убедитель
но говорят о порочном стиле 
руководства узлового парткома, 
о недопустимой медлительности 
в реализации решений отчётно- 
выборного узлового партийного 
собрания, IV городской и IV кра
евой партийных конференций.

М. Лутаев,
инструктор орготдела ГК ВКП(б).

по графику, а программа выпол
няется „штурмом". В конце месяца 
применяются сверхурочные часы, 
что значительно удорожает себе 
стоимость продукции.

Профсоюзный комитет должен 
занять организующую роль в тех
нической учёбе на заводе. Но и 
эта задача плохо решается. Стаха
новские школы работают не во 
всех цехах. В моторном и зуборез
ном цехах многие рабочие хотят 
повысить свою деловую квалифика
цию, но хозяйственные и проф
союзные руководители этим не 
интересуются. Вот почему многие 
рабочие этих цехов работают по 
одному и тому же разряду по 2-3 
года. Примером этого являются 
тов. Соловьёва (моторный цех), 
Карачун и другие.

Рационализация производства, 
творческая иаициатива трудящих
ся, распространение стахановского 
опыта популяризация передовиков 
производства—эти вопросы не стоят 
в центре внимания заводского ко
митета профсоюза.

Не занимается завком и вопро
сами культурно-массовой работы. 
Цеховые кружки художественной 
самодеятельности, недавно органи-

„и СПОРТ
На первенство города 

по футболу
6-го вюия па стадионе „Локомо-

ткв" состоялся последний футболь-
вый матч на 
(первый круг)

первенство города 
между командами

„Торпедо" (тракторный завод) и 
„Строитель".

Как известно, в розыгрыше пер
венства города по футболу в вы 
вешнем году команда „Строитель" 
идёт без поражений. Она о внуши
тельным счётом 10:0 выиграла у 
„Трактора" (завод „Алтайсельмзш*) 
и в упорней борьбе выиграла матч 
со счётом 2:1 у команды „Л эко- 
мотиь". Следовательно встреча с 
командой „Торпедо" вызвала боль
шой спортивный ивтереа у много 
численных зрителей. Команды вы 
шли в своих обычных составах.

В составе команды чемпиона го
рода по футболу 1947 года „Стро
итель": Русанов, Гуков, ‘Кручинин, 
М равтиди, Курицын, Шевченко, 
Крамярёв, Шу:ков, Клименко, Жит- 
ксв. Ткачёв.

За команду „Торпедо" выступа
ли: Васильков, Бройгман, Ковалев
ский, Новиков, Ситников, Невидо- 
мый, Семёнов, Агафонов, Люба- 
шевский, Пащенко, Войков.

Встреча достойных соперников 
протекала в сравнительно быстром 
темпе На 28 минуте нападающие 
„Строителя“реализуют разыгранную 
комбинацию, и Клименко сильным 
ударом по воротам заставил врата
ря „Торпедо" Василькова вынуть 
мяч из сетки. Счёт 1:0.

Однако этот результат не вызвал 
смятения средн команды „Торпед/*. 
Она постепенно выравнивает игру 
н переходит в атаку и всё остав
шееся время до конца первой по
ловины игры штурмует ворота и 
держит в большом напряжении 
защитные линии и вратаря команды 
„Строитель". Первая полокина игры 
закончилась со счётом 1:0 в пользу 
команды „Строитель".

■вы*

По следам 
неопубликованнных писем

В редакцию газеты „Большевист
ский призыв'* поступила жалоба 
молодых паровозников на то, что 
с них неправильно высчитали пла
ту за пользование общежитием, 
что в комнатах у них грязно, не
уютно, нет уборщицы.

Как сообщили нам, факты, ука
занные в письме, имели место. День
ги, ош бочно высчитанные за по ль
зование квартирой, возвращены 
рабочим. 6 человек из этого по
мещения переведены в общежитие 
депо и на частные квартиры. К 
оставшимся 4 рабочим приехали 
родители, которым и предоставлены 
эти две комнаты под квартиры

зованвые, по сути дела развали
ваются, потому что ими не руко
водит завком. Никто не заботится 
о их репертуаре. Они не имеют 
возможности проводить репетиции, 
так как на заводе только один 
баянист. Полгода нет в молодёж
ном клубе художественного руко
водителя.

Также мало внимаиия уделяет 
завком развитию физкультуры и 
спорта. Восемь месяцев нет пред
седателя добровольного спортивно
го общества „Торпедо". На заводе 
только 417 членов ДСО „Торпедо". 
Спортплощадка до сих пор не обо
рудована, спортбазы нет. Завком 
профсоюза выносит решения, но 
не контролирует и не проверяет 
их исполнение.

Всё это говорит о том, что в 
работе завкома профсоюза не из-
житы существенные недостатки.
Председатель завкома профсоюза
т. Плохотник и члены 
вовлекают в активную

завкома не 
обществен-

М. Супрун.

ную н профсоюзную жизнь трудя
щихся, не используют могучей ар
мии членов профсоюза для нала
живания производственной и куль
турно-массовой работы.

Во вторий половине игра возоб
новилась также в довольно быст
ром темпе. Однако нападающие 
„Торпедо" всё чаще и чаще атакуют 
ворота „Строителей", и одна из та
ких атак закончилась сильным уда
ром по воротам.и вратарь Русанов 
вынужден был вынуть мяч из сет
ки. Счёт 1:1.

Вся вторая половина игры прошла 
в обоюдных атаках, во, несмотря 
на усилия обеих команд, счёт 
остался ничейным.

Трудно по играм первого круга 
предсказать кто будет чемпионом 
города по футболу в 1948 году, 
так как по результатам, принимая 
во внимание количество забитых 
и пропущенных мячей, команды 
стоят так тесно друг к другу, что 
ближайшие же игры могут ве 
только выдвивуть вверх, во и от
бросить ввиз любую из них.

Предстоит ещё упораая борьба 
на футбольном поле, а 
борьбе победит, будет 

кто в этой 
видно во

круге,втором

11 го июня начнётся самое no-
пулярное спортивное соревнование 
сезона—розыгрыш кубка Алтай
ского края по футболу.

От нгшего города в розыгрыше 
примут участие три команды: „Ло
комотив", „Торпедо* и „Строи
тель'. В результате жеребьёвки, 
проведённой в краевом комитете 
фи .‘культуры и спорта,—11 июня 
на Рубцовском стадионв „Локомо- 
тиь" встретятся команды „Дзер- 

, Торпедо" жинец* (Барнаул) ■
(Рубцовск). 13 июня встретятся 
команды „Строитель" (Рубцовск) 
и „Локомотив" (Барнаульский ва
гонно-ремонтный завод).

10 июня Рубцовская команда 
„Локомотив" выезжает для встречи 
с барнаульскими футболистами.

Ан Фол.

По нашему городу
Интересная лекция

На-днях в клубе Алтайского 
тракторного завода им. М. И. Ка
линина лектором крайкома ВКП(б) 
тов. Макеевым была прочитана 
лекция „Страны новой демократии". 

I Лекция вызвала большой интерес 
у тракторостроителей. Тов. Маке
еву было задано много вопросов.

Премьеры Рубцовского театра
Во второй половине июня кол

лектив Рубцовского драмтеатра 
покажет нашему зрителю две но
вых пьесы: „Митенька"—Ф. А. Кол
кова, в постановке В. И. Макары
чевой и „Хищница" — по Баль
заку, в постановке художественно
го руководителя театра Г. А. Не
мирович-Данченко.

Соревнование мотоциклистов
В выходной день 27 июня с пло

щадки стадиона „Локомотив Во
стока" будет дан старт рубцовским 
мотоциклистам. В соревновании на 
дистанцию от 30 до 50 километров 
примут участие члены спортивных 
обществ города и любители-мото
циклисты.

Мотопробег начнётся в 11 часов 
утра.

Ответственный редактор 
Н. М. КОРОБКОВ.

Гр. Ивкин Пётр Иванович, про
живающий на посёлке АТЗ по Но
во-Егорьевскому переулку дом № 2, 
кв. 19, возбуждает дело о растор
жении брака с гр. Ивкиной Анне
той Павловной, проживающей там 
же.

Дело будет слушаться во 2-м 
участке нарсуда.

Артель инвалидов „Охрана" про
изводит заключение договоров на 
охрану коллективных и индиви
дуальных огородов своими сторо
жами.

Обращаться по адресу: ул. Вок
зальная /6 53, с 9 чао. утра до 6
чао. вечера.


